



Dr. Caren und Dr. Frank Mutschmann

Professor Hiepe hat unseren beruflichen Werdegang maßgeblich beeinflusst. Seine Vorlesungen waren gekennzeichnet durch eine fachgebiets- übergreifende Darstellung von Sachverhalten und ein beeindruckendes Engagement. Gerade dieses persönliche Engagement, das sich nicht nur auf Wissensvermittlung auf dem Gebiet der Parasitologie oder der Veterinärmedizin im Allgemeinen beschränkte, sondern eben auch auf eine universelle, humanistisch geprägte Bildung der Studenten abzielte, hat tief beeindruckt.

Dieser "Blick über den Tellerrand", stets verbunden mit kulturellen, kulturhistorischen und philosophischen Aspekten, machte sowohl Lehrveranstaltungen als auch Diskussionen in "kleiner Runde" zu unvergesslichen Erlebnissen, die bis heute nachwirken. Getreu dem Motto "Fördern und Fordern" hat er es verstanden uns erfolgreich und in kurzer Zeit zum Diplom und zur Dissertation (Frank Mutschmann) bzw. zur Dissertation (Caren Mutschmann) zu führen. Dank seiner Unterstützung und den hilfreichen Ratschlägen ist es uns gelungen, auch unter schwierigen Bedingungen das Ziel nicht aus den Augen zu verlieren. Auch in den Jahren danach stand und steht er uns stets mit Rat und Tat zur Seite.

Wir gratulieren dem Jubilar von ganzem Herzen und voller Dankbarkeit und wünschen ihm weiterhin eine stabile Gesundheit, Schaffenskraft und Lebensfreude.

Dr. rer. nat. Caren Mutschmann

Dr. med. vet. Frank Mutschmann